



Le ministre des sports et de l'éducation physique Narcisse Mouelle Kombi, vendredi 5 avril dernier, a assuré les parlementaires de l'achèvement des infrastructures sportives qui accueilleront la CAN 2021.

Au cours de la séance tenue à l'Assemblée nationale et présidée par le président de la Chambre, Cavaye Yeguie Djibri, Narcisse Mouelle Kombi a répondu aux préoccupations de l'hon. Paul Danata qui voulait savoir jusqu'où le gouvernement était allé dans les préparatifs.

Pour les six groupes représentant les équipes, le ministre a indiqué qu'au moins un stade serait mis à disposition pour les matches et deux pour les séances d'entraînement.

Narcisse Mouelle Kombi a révélé l'état actuel des infrastructures sportives au Cameroun. Selon lui, le pays peut dynamiser 34 stades, sept pour les matches et 27 pour les entraînements construits à Yaoundé, Douala, Limbé, Buea, Bafoussam et Garoua.

Il a par ailleurs cité les stades encore en construction, rassurant les parlementaires sur le fait que "les participants à la CAN 2021 seront accueillis, hébergés, nourris et transportés".

Rappelons que la plupart des infrastructures en lien avec la CAN 2021 sont jusqu'à nos jours pas finies alors que la date prévue pour leur finition était le 31 mars dernier.